



静岡県立伊豆の国特別支援学校

伊豆下田分校 中学部 1組

令和5年9月 29日(木)

文責 近藤 一葉

9月初め、2学期の行事について説明しました。最後に「どの行事を頑張りたいですか?」と発問すると、3年生は修学旅行と学習発表会、1・2年生は、校外学習や下田中学校で行う交流を選びました。皆が頑張りたいと選んだ学習は、学校や家庭といった身近な人、場所を越えて活動する内容ばかりです。たくさんの刺激の中、気になることや調べたこと、練習したことをぜひ発揮し、成長した姿を見たいです。まずは、これからある行事の期待感を学びたい意欲に変えて、『やればできる!!』をモットーに前進してほしいです。

### 下田中学校とのボッチャ交流!!!!

障害者スポーツ競技のボッチャを通して、下田中学校と交流をしてきました。交流会にはボッチャの技術やルールを指導するために、障害者スポーツ協会の方々もお越しくださいました。

初めは伊豆下田分校の生徒も、下田中学校の生徒も緊張しながら自己紹介をしました。ボッチャがどういった競技か知り、練習を終えると、ついに下田中学校とのボッチャ対決!!投球をしてジャックボールに両者のボールが近づく度に、「どっちが近い?」と勝ち負けを意識したり、友達が投げる時に「がんばれ!」と応援したり、意欲的に競技に取り組むことができました。伊豆下田分校では以前から、保健体育の時間を使って、ボッチャをやってきました。2~3年生はその成果を発揮して、活躍することもできました。9月の保健体育はボッチャです。これからの皆の成長が楽しみです!

★皆で製作したコースターをプレゼントしました!



### 保健体育 「ボッチャ」 実習生の研究授業

中学部で教育実習生がボッチャで研究授業を行いました。中学部の生徒のために、ボッチャの競技の特性や皆が楽しく競技に取り組むためにはどのような授業が良いか、生徒のことを考え授業をしてくれました。研究授業の成果もあり、下田中学校交流では皆、楽しく活動できました。

実習最終日は、中学部のためにマジックを披露してくれました。中学部からは「教育実習お疲れ様」のメッセージを込めて、生徒、教員一人ずつからメッセージカードのプレゼントをしました。伊豆下田分校での実習が教育実習生のこれからの教員人生にきっと活きるだろうと思います。下田で生徒たちが頑張っていることを思ってくれると嬉しいです!



## 生活単元学習『下田小学校×伊豆下田分校 運動会を応援しよう!』



下田小学校と伊豆下田分校の合同運動会に向けて、「運動会で使用する入退場門をリニューアルしてほしい!」と下田小学校校長からミッションが出されました。はたらき隊の出動です!

入退場門をきれいにするために、刷毛を使ってペンキを塗りました。塗っていない箇所はないか、確認しながら皆で協力して完成させることができました。

そして、小学生たちが運動会を頑張れるようにメッセージボードの作成もしました。



## 作業学習『了仙寺にコースターを納品しよう!』

2学期の作業学習がスタートしました。1学期より作業量が多い生徒、新しい作業担当を任される生徒、1学期より作業内容や量がアップする中で、働くために必要なことを学習していきます。順調に作業が進む時もあれば、うまくいかない時もあると思います。作業学習を通して、はらく意欲を育てられるように生徒たちと対話しながら活動していきます。

そして、2学期はたくさんの方々に中学部で製作した製品が渡ります。9月は了仙寺にコースターを納品、10月は下田小学校の読書週間のためにしおりを納品、11～12月は学習発表会です。学習発表会で渡す製品を手に取ったお父さんやお母さんたちの表情や言葉が楽しみです。「やればできる」を合言葉に頑張ります!



### — 10月の予定 —

3日(火)	体重測定	20(金)	起震車体験・防災講話予備日
10日(火)	弁当の日(買い物学習)	26日(木)	修学旅行1日目(中学3年生)
13日(金)	起震車体験・防災講話	27日(金)	修学旅行2日目(中学3年生)
16日(月)	地震避難訓練予備日(昼休み)		